

Publicada el 26 de julio de 2007

El Consejo de la Sociedad Municipal de Suelo y Vivienda (VIVA), reunido esta mañana, ha acordado el nombramiento de César Alonso González como gerente de la entidad. Alonso González procede de la Consejería de Fomento de la Junta de Castilla y León, donde ha sido coordinador de servicios de la Dirección General de la Vivienda y jefe de la Unidad de Estudios, Planificación y Recursos de la misma.

Nacido en Valladolid en 1967, César Alonso es licenciado en Derecho por la Universidad de nuestra capital, donde concluyó sus estudios en 1990. Posteriormente, ha realizado una formación complementaria centrada en procedimiento y contratación administrativos, Derecho y economía público, responsabilidad de las administraciones públicas.

Además, ha sido profesor de Urbanismo en cursos de la Universidad San Pablo CEU, y de promoción inmobiliaria en otros organizados por la Fundación Laboral de la Construcción de Castilla y León.

Desde 1994 es funcionario del Cuerpo Superior de la Administración de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, donde ha ejercido en destinos como el Servicio Territorial de Fomento de Palencia, la Dirección General de Infraestructuras de la Consejería de Fomento o la ya mencionada Dirección General de la Vivienda, donde desempeñaba hasta el momento el puesto de coordinador de servicios.

Durante estos últimos años ha intervenido en el programa de Fomento de Alquiler de Castilla y León, en el Plan de Vivienda Joven y en la puesta en marcha del Registro de Demandantes de Vivienda de Castilla y León.

Gabinete de Prensa

(Extraído de la web del Ayuntamiento de Valladolid)